

Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por sanjon - 28/01/2011 12:09

Es curioso, acceder a James Osborne ha sido más fácil y rápido que hacerlo con algunos de los aficionados nacionales que serán entrevistados en los próximos meses.

Hace unas semanas Tesla hacía pública una entrevista sobre este notable tirador inglés al que tuvimos el placer de conocer en el pasado NEFTA Classic 2010, en Pontefrac. Tanto cuando le conocí, como en la entrevista que le hicieron me quedé con muchísimas ganas de hacerle múltiples preguntas.

Así que con la inestimable ayuda de Tesla para las traducciones del bombardeo de preguntas que quería hacerle, pusimos a prueba la paciencia y predisposición de James haciéndole "cantar" muchas de las interrogantes que creo servirán para conocerle tanto a él como para acercar a las dos aficiones...la inglesa y la española.

¿Quién es James Osborne?. ¿Sólo un tío que ha ganado un Mundial de Field Target, así como algunos grandes premios de las diferentes ligas inglesas?...Creo, amigos aficionados, que en la siguiente entrevista veréis en él que tras la persecución y logro de sus "trofeos" da mucho más valor "al viaje a "Itaca" que al propio trofeo en sí mismo.

Vamos a hablar del viento, de las ligas UK, del cañón flotante de la EV2, de sus mejores y más difíciles disparos, de sus experiencias, de su misión como capitán del equipo Air Arms,...y de otras muchas que espero sean de vuestro interés.

Son 8 páginas con fotografías, comentarios, etc...así que para que no os aburráis lo publicaré poco a poco, y si tenéis alguna pregunta que hacerle o cuestión que quisierais aclarar no dudéis en hacerla.

Os presento a James Osborne...un tío amable, cercano, accesible, espigado, de 1,90 metros de altura y con el "detector de viento" cortado "al cero" sobre su cabeza.

<http://img198.imageshack.us/img198/3955/jamesosborneretrato.jpg>

(Seguiré actualizando la entrevista en la medida en la que vayamos traduciéndola.... por si se me pasa ir publicando algunas de sus partes, el hilo principal está aquí:

http://www.euskalft.org/index.php?option=com_fireboard&Itemid=59&func=view&catid=2&id=6286#6286

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por sanjon - 30/01/2011 00:10

Sanjon: ¿Podrías, por favor, hablar brevemente la historia del club al que perteneces?

James Osborne: Web site: www.leicestershooting.co.uk

Fundado en 1937 . Comenzaron a practicar FT allí hace unos 10 años

Miembros: Aproximadamente sobre 100 para todas las disciplinas

Ligas internas : Hay numerosas ligas , hay ligas individuales , esto es para las disciplinas por ejemplo, 10m Pistola, anular, etc. No hay liga interna FT.

Instalaciones: Os recomiendo que echéis un vistazo a la web, creo que está entre los mejores campos de tiro disponibles de la zona .

Ubicación: Groby Leicestershire

Sanjon: Situamos en tu club...qué nos encontraríamos en él? :

James Osborne . El club es sobre todo para tirar al blanco con cal 22 anular, (fuego real) , también se practica el tiro con carabinas de aire comprimido y con pistola (que hago un poco).

Hay una pequeña zona de bosque en el que podemos disparar FT pero está infrautilizada ya que nosotros estamos compitiendo generalmente fuera en otras competiciones de tiro en todo el país. Las disciplinas de tiro con armas de aire se han vuelto cada vez más y más populares en los últimos años en el club, posiblemente debido a las leyes de armas de fuego del Reino Unido.

S: ;Alguna información personal que se pueda contar... :

J.O.:Tengo 36 años y me casé con Alison ¿en 2004, o era 2003? Será mejor preguntar a Alison!

Jajajaja....Tenemos una hija Isabel, que tiene 3 años y nos agota.

Yo trabajo como tecnólogo clínico en un servicio de radioterapia física que puede ser muy gratificante. También es muy difícil de explicar en detalle lo que mi trabajo implica, por lo que no lo haré. Por suerte el horario de mi trabajo es generalmente de 9 a 5 de lunes a viernes y me deja los fines de semana relativamente libres para algunas tiradas.

S: Llevas el FT en la sangre. Tus padres están involucrados también en el FT. ¿Me podría decir algo al respecto, por favor?

J.O: Mis padres practican también el FT. Mi padre ha estado tirando , más o menos, siempre de una u forma u otra, y creo que mi madre decidió que si quería ver algo a su familia cuando yo empecé a disparar no podía hacer otra cosa que sumarse también a nosotros. Mi padre utiliza actualmente una EV2 en la competición, pero también tiene un S400 Air Arms y mi madre dispara una Air Arms S400 customizada que me pertenecía a mí hasta que "me la robó".

<http://img213.imageshack.us/img213/6628/hughosborne.jpg>

S: ¿Quién es mejor tirador de FT?

J.O. : Bueno, mi padre no va a darme las gracias por esto, pero cuando se concentra, mi madre es sin duda la mejor tiradora. Ella me ha ganado en más de una ocasión!

S: Sí, recuerdo a tu madre, dirigiendo la entrada a la zona de siluetas del NEFTA Classic 2010, y lo atenta que estuvo conmigo tratando de explicarme por señas cuándo tenía que entrar....

<http://img39.imageshack.us/img39/545/p5010042.jpg>

S: James podrías hacer un relato de su actividad de FT, por favor?. ¿Cuándo empezaste, ¿cuál fue tu primera carabina?.¿ Fue un regalo o la pediste tú?,

J.O. : Fue algunos amigos de nuestra familia que nos introdujeron en el Field Target aproximadamente de 1988 a 1989 (por lo que tenía mas o menos 14/15 años). El primer club al que pertencí fue Redfearns , un club que aún continúa fuerte hoy en día, aunque en un lugar diferente. Después de pasar por diferentes clubs de mis padres una vez más estamos entre los miembros de Redfearns. Ahora soy un miembro de Dowry Hill FT que es el nombre del club de los tiradores de Field Target de

Leicester de pequeño calibre de rifle y pistola .

Yo había disparado unos pocos tiros para ver cómo era eso, cuando mis padres me sorprendieron con la compra de una HW77 y un visor Tasco 4x32, que en aquel momento eran de alta calidad. Los PCP se veían rara vez y los visores de gran aumento eran prácticamente desconocidos. La mayor parte de los blancos, sin embargo, estaban a una distancia mucho más corta que en la actualidad.

<http://img268.imageshack.us/img268/361/oldphotoi.jpg>

Fui muy afortunado ya que mis padres me alentaron y estaban dispuestos a llevarme a cientos de kilómetros a diferentes tiradas en todo el Reino Unido.

A partir de aquí adquirí mucha experiencia en la competición contra tiradores como Andy Calpin (que me ayudó a aprender a disparar competitivamente) y Nick Jenkinson (que en mi opinión es uno de los más grandes tiradores de FT de todos los tiempos).

<http://img824.imageshack.us/img824/3057/diapositiva1uo.jpg>

Hice muchos amigos como resultado de estos inicios , muchos de los cuales siguen tirando aún.

Supongo que haber obtenido éxito muy pronto me mantuvo interesado en el deporte y por suerte he mejorado así como las tiradas, que se han convertido en más difíciles con los años. El equipo también ha cambiado drásticamente desde que empecé, pero creo que comenzar con un equipamiento básico en las tiradas de FT ha propiciado que el equipo me haya permitido obtener una buena base .

Gran parte de mi vida en el FT ha pasado con un poco de una falta de definición y me resulta difícil distinguir una de otra temporada, pero puedo recordar ciertos acontecimientos.

El punto culminante llegó por primera vez en 1990 cuando gané la Final Showdown que fue patrocinado por Airgun World en ese momento. Vencí a Andy Calpin en la ronda final y me fui a casa con un rifle nuevo y muchos otros premios.

Nunca solía ser muy regular en mis tiradas, He hecho muy buenas y muy malas tiradas pero con el paso del tiempo (como mi vida se ha asentado) ha mejorado mi consistencia.

Durante los años he ganado la mayoría de nuestros títulos principales domésticos tales como los BFTA Masters, NEFTA Clasic y BFTA Grand Prix. También he ganado el Campeonato de Europa que se celebran en la Feria de Midland cada año.

La primera vez que lo gané en los años 90 y una vez más un par de años mas tarde. Este campeonato es muy disputado ya que es uno de las pocas tiradas que ofrece un premio en efectivo de (£ 600 el año pasado) por tanto ganarlo definitivamente sienta bien.

Sería bueno si tuviéramos un "verdadero" título europeo celebrado en diferentes países en el futuro, así sería muy bonito ganarlo!

Sanjon: Ten por seguro que así será..... Estamos siguiendo muy cerca desde Euskadi el reglamento de FT de la BFTA en el Reino Unido para estandarizar la actividad y además se ha publicado en Internet para el conocimiento general de los tiradores. ¿Cuáles han sido los cambios más importantes en las normas de FT desde hace 20 años cuando ganó la primera tirada hasta ahora? (Reglamento, el número de competidores, dificultad para cursos, equipos, etc)

J.O.: Creo que uno de los aspectos más importantes del FT es el hecho de que las reglas no han

cambiado demasiado en los últimos años. Por supuesto que se han introducido nuevas reglas, pero en general son una cuestión de poner orden en lugar de cambios mayores.

En los primeros momentos de la serie Grand Prix no era raro tener 200 competidores en una ronda, pero este número poco a poco se han reducido a 100 o 120 tal vez no hace demasiados años. Sin embargo las últimas temporadas se han visto alrededor de 150 competidores en cada ronda, que es toda la participación con la que se puede hacer frente en un día. Creo que vale la pena señalar aquí que durante la liga de invierno MFTA (Midland Asociación de Field Target) en la que competimos, tener 70-80 tiradores por cada ronda supone tener tiradas muy competitivas en las que mantenemos la práctica durante los meses de invierno.

Por lo que yo recuerdo la máxima distancia siempre ha sido 55yards. Sin embargo, cuando comencé a disparar FT es posible que hubiera un blanco a esa distancia en una tirada con muchos más blancos en 30-35 metros.

Por supuesto ahora tener blancos a 55 yardas es muy común y a 30 o 35 yardas es raro, a menos que sean para tirar de pie !

Hay un gran debate aquí en este momento acerca de si debemos o no introducir una mayor reducción de kill zones en nuestras competiciones para alinearnos más con algunos de los países europeos.

<http://img717.imageshack.us/img717/1428/dibujoetq.jpg>

Este es un asunto difícil debido a nuestro clima particular, pero...¿desde cuándo hemos hecho en el Reino Unido algo de forma europea?

No hay duda de que el equipo que utilizamos para FT ahora está muy lejos de la HW77 y el Tasco 4x con el que empecé . La llegada de carabinas PCP sin retroceso primero y poco después de la utilización de visores de gran aumento son las dos áreas claves de la mejora en el equipo.

Incluso entonces yo diría que los visores de gran aumento son los que realmente han cambiado la forma de disparar, por lo que han impulsado el aumento en la dificultad de las tiradas. Por suerte, estos equipos competitivos (aunque no baratos) son razonablemente accesibles para la mayoría de la gente

Sanjon: Ganaste el Mundial de Polonia en 2006 . ¿Qué recuerdas como lo más importante en esta edición del Mundial?

J.O.: Esta es una pregunta difícil y no estoy muy seguro de cómo interpretarlo, así que perdonarme si la respuesta no es lo que esperas de la pregunta. Lo más importante es que he ganado! ¿O no lo es? Toda la experiencia fue fantástica. De viaje con nuestras carabinas, conduciendo (y chocando), por carreteras extranjeras, el hotel en el que nos alojamos con todos los demás tiradores, el lugar excepcional, la tirada que no era lo que esperábamos, la gente amable, los lugares que logré visitar en un corto tiempo y así sucesivamente.

Lo más importante es el disfrute, que he tenido la suerte de experimentar cada vez que se he disparado en un país diferente.

Sanjon: A lo largo de tu vida deportiva, ¿cuál ha sido el blanco más difícil que recuerdas especialmente? . Y el blanco que te estás preguntando por qué lo fallaste?

(Mañana sigo...que tengo que dejar descansar un poco al traductor...:)

=====

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por truman - 30/01/2011 00:23

gracias :)

=====

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por mario - 30/01/2011 00:34

Hola,

Buen trabajo. Siempre es un privilegio poder atender a un tirador tan grande. Ademas, tiene sentido del humor: "Este es un asunto difícil debido a nuestro clima particular, pero... ¿desde cuándo hemos hecho en el Reino Unido algo de forma europea?"

Saludos

=====

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por sanjon - 02/02/2011 15:30

Sanjon: A lo largo de tu vida deportiva, ¿cuál ha sido el blanco más difícil que recuerdas especialmente? . Y el blanco que te estás preguntando por qué lo fallaste?

James Osborne: No estoy muy seguro acerca del blanco más difícil que he derribado. El último blanco de cualquier tirada para completar una ronda sin fallo alguno, pues es ese, probablemente el de mayor dificultad. Los nervios son difíciles de controlar, pero la satisfacción de derribar ese blanco es inmensa. Me las arreglé para derribar todos en la última jornada de los campeonatos del mundo en Polonia, el último blanco estaba bastante largo y la verdad es que temblaba pero tuve la suerte de derribarlo, pero lo que queda en mi recuerdo es la reacción de mis compañeros de escuadra de tiro, que se alegraron de verdad por mí, y eso es lo que hace a nuestro deporte de tiro, el Ft, que valga la pena.

<http://img52.imageshack.us/img52/5907/jamesensudafrica3jpg.jpg>

El blanco que yo me pregunto por qué fallé, fue uno fácil... el último.

De forma general, pienso que por lo general es mi mala puntería la que conduce a un fallo , pero me temo que es culpa de lo que hay entre mis oídos(el cerebro) sobre lo que a veces no tengo ningún control.

S: ¿Cuál es la tirada más bonita que recuerdas por el escenario o dificultad?

J.O.: Es imposible elegir una especialmente. Probablemente mis viajes al extranjero, supongo que los

paisajes y la cultura son tan diferentes que los hace especiales. Disparar en los bosques de Alemania y Polonia y las dificultades del terreno en el que tiramos en Sud África, son tiradas que permanecerán en mi memoria.

<http://img511.imageshack.us/img511/9881/jamesensudafrica2jpg.jpg>

S. Ganaste tres veces el Grand Prix. ¿Podrías decirnos algo sobre eso?.

J.O. :La serie de Grand Prix es una liga basada en nueve tiradas durante todo el verano, una vez en cada región del BFTA.

Cada tirada consta de 50 blancos.

La puntuación más alta en la tirada es por supuesto 50 puntos para la liga, el segundo lugar 48 puntos, tercero 46 y así sucesivamente.

Las 6 mejores puntuaciones de 9 tiradas se suman para el total final. Así que terminas en "x" puntos de un máximo de 300 y el tirador con más puntos gana. Por tanto, es posible ganar toda la serie GP sin ganar ninguna tirada (esto sólo ha sucedido una vez). Tienes que disparar con consistencia a lo largo de la temporada, esa es la clave.

Como en mi caso gané en tres ocasiones. No puedo dejar de pensar que los demás competidores no dispararon tan bien como podían.

S. ¿Y la Liga de Invierno? ¿Participas en ella?

J.O. Compito en la liga de invierno MFTA y trato de llegar a las tiradas de la liga NEFTA también ambas regiones disponen de los tiradores top del Reino Unido por lo que puedes competir contra los mejores tiradores de todo el año.

El objetivo principal de las tiradas de invierno de la liga es para tratar de calificar el equipo de las regiones para los campeonatos regionales BFTA Interegionales que se celebra generalmente en Abril. Esto no es poca cosa en la competitiva MFTA.
liga invernal .

<http://img843.imageshack.us/img843/8044/ligainvierno.jpg>

S. ¿Qué es el trofeo de Constructores FT? ¿Y qué significa ser el capitán de AA? ¿Cuál es tu función?.

J.O. El trofeo FT Constructores es una prueba por equipos que se realiza a lo largo de las competiciones del Grand Prix de la BFTA .

Cada equipo está formado por 8 miembros y su puntuación de cada ronda GP cuenta para su equipo. Sólo las 4 mayores puntuaciones de cada equipo cuentan en la calificación del equipo y el equipo con el mayor número de blancos del día obtiene el máximo de puntos para el equipo de la liga.

Me parece haber caído en el papel de capitán del equipo de Air Arms FT , tal vez porque no hay nadie más tonto como para hacerlo.

Mi trabajo consiste en seleccionar el equipo, pero siempre pido opiniones de otros , y mantengo a Air Arms al corriente de lo que pasa en el mundo de la FT. Ellos son un grupo agradable por lo que no es difícil mantenerse en contacto con ellos. Es un trabajo digno de hacer ya que los equipos han sido suministrados con un poco de ropa preciosas en las últimas temporadas.

De hecho, estoy muy orgulloso de ser el capitán de Air Arms.

<http://img511.imageshack.us/img511/7363/teamadvert.jpg>

S, "Un pájaro" me ha dicho que estás comenzando de nuevo a practicar con una de resorte Como probablemente sabes, en Euskadi, el muelle es la clase reina ... ¿Podrías aceptar el reto de competir con los mejores tiradores, como Nick Murphy, Paul James o con algunos de los mejores tiradores de resorte españoles?

J.O. Yo me he estado prometiéndome una Air Arms Pro Sport durante un par de años, y el año pasado por fin llegó a mis manos una. También compré un visor Weaver T36 para montárselo

I.

La he estado utilizando cuando disparo en las tiradas de la liga de invierno de NEFTA con diferentes niveles de éxito. De hecho, estoy bastante satisfecho con mi progreso, aunque tengo un largo camino por recorrer antes de poder proclamarme como dominador de armas de pistón. Se ponen de manifiesto muchos problemas de mi técnica, así que espero que me haré un mejor tirador utilizando una carabina de muelle.

No creo que cuando se trate de las grandes competiciones vaya a utilizar un arma de resorte, me quedo con mi EV2 para aquéllas. Estoy tentado de tirar en el NEFTA Classic con mi Pro-Sport . Cuando finalmente vaya a España para tirar bien podría ser con mi Springer.

S: Estoy de acuerdo contigo, un arma de pistón a parte de ser una buena base para captar aficionados por su precio más contenido, es una gran herramienta para mejorar como tirador. Según tengo entendido también otros tiradores de UK están picándose por el resorte....pero, vamos a hablar sobre el entrenamiento que haces generalmente ..

J,O.

Tipo - Unas tiradas rápidas a todas las distancias y unos pocos grupos, Hago unos pocos de rodillas y algunos disparos de pie también. También entreno las siluetas y me resulta más agradable que los grupos de tiros.

Frecuencia - En raras ocasiones durante el invierno. Durante el verano tal vez una vez cada 2 semanas durante una hora si tengo suerte.

Lugar - En mi club en uno de los campos de tiro de 22 anular. No tenemos un campo de prácticas permanentes establecido por lo que si queremos practicar tenemos que montar el campo. La única vez que se dispara en una competición de FT en nuestro club es cuando somos los anfitriones de la competición.

No hay suficientes tiradores de FT en el club con tiempo de sobra para preparar una tirada de entrenamiento.

<http://img827.imageshack.us/img827/430/trabajandos.jpg>

Obviamente tengo un entrenamiento en cada competición que asisto y me baso en las competiciones (en lugar de entrenamiento) para mantener mi forma. Disparo en una competición una vez cada 2 semanas.

S. Vamos a hablar sobre el viento

¿Has algunas reglas para decidir lo que la corrección que hacer en función de la velocidad del viento?

Además de practicar y practicar tanto como sea posible, ¿cuáles son las principales reglas que deben aplicarse para gestionar adecuadamente el viento?

J.O.: Me temo que se sentirán decepcionados con esta respuesta. No tengo ni idea de cómo se valora el viento de 10 millas / h en un objetivo a 50yardas .
Nunca he medido la velocidad del viento, es algo que tienes que sentirlo. Puedo recomendar unos 20 años tirando en FT en todas las condiciones meteorológicas para coger experiencia y aún así es muy fácil hacerlo mal.

Hay algo de sentido común que trato de usar acerca de la estimación del viento. Por ejemplo, si el viento es bastante ligero, pero sin duda viene de la izquierda, apunto dentro del KZ pero a la izquierda, no en los bordes, si el viento no afecta al balón lo derribará no tendrás un impacto en el borde, pero si el viento afecta al balón todavía tiene unos 38 mm para jugar.

Lo que me lleva al punto siguiente. La estimación precisa de la distancia es fundamental. Si te equivocas en sólo una yarda en digamos 50 metros en lugar de tener 40 mm de margen en la estimación del viento éste se reduce digamos a 20mm, ya que el disparo irá alto o bajo. Mucho más difícil, creo que estarás de acuerdo.

Por último una buena técnica debe permitir que veas llegar el balón al blanco (al KZ o a otro punto) por el visor .Esto debería ayudar para toma de decisiones para el siguiente disparo y así sucesivamente.

Práctica y la experiencia, no hay solución rápida... me temo.

S. Hablando de tu equipo.
¿Por qué utilizar el cañón flotante?

(Toca esperar)

=====

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por fbarraza28 - 19/11/2018 18:35

- Pandora
- Longchamp Outlet
- Clarks Shoes Women
- Pandora Charms Outlet
- Polo Ralph Lauren Outlet Online
- Adidas NMD
- Pandora Jewelry
- Longchamp
- Curry 4 Shoes
- Nike Air Vapormax
- Pandora Official Site
- Lebron Shoes
- Yeezy Boost 350 V2 Blue Tint
- Jordans 11
- Skechers Shoes
- James Harden shoes
- James Harden shoes
- Jordan 11 GYM Red
- North Face Jackets For Women
- Yeezy boost 350 v2

Kyrie 3
Vans Outlet Store
Adidas Outlet
Pandora Ring
Vans
Timberland Boots
Pandora
Air Max 95
Adidas Shoes
NMD Adidas
Lebron 15
Adidas Shoes For Women
Birkenstock Sandals
Coach Outlet
Air Max
Adidas Outlet Store
New Jordans
Jordan Retro 11
Pandora Jewelry Official Site
Nike Shoes
Pandora Charm
Ralph Lauren
Puma Shoes
Adidas Yeezy
KD 10 Shoes
Polo Ralph Lauren Outlet
Pandora Bracelet
Air Max
Yeezy
Yeezy Boost 350
Soccer Shoes
Kyrie 3
Nike Air Max 2018
Kate Spade Outlet Online
Curry Shoes
Pandora
Nike Huarache
Timberland Boots
Nike Cortez Women
Longchamp Handbags
Christian Louboutin
Goyard Bags
Air Max 90
Pandora
Yeezy Shoes
Vapormax
Pandora Charms Outlet
Rihanna Puma
Lebron 15
Nike Air Force 1
Louboutin Shoes
Coach Outlet

Adidas Yeezy
Michael Kors Canada Outlet
Coach Outlet Store
Pandora Ring
Louboutin Shoes
Birkenstock Sandals For Men
Kyrie 4
Louboutin Shoes
Jimmy Choo Outlet
Yeezys
Red Bottom Shoes
North Face Outlet
Nike Outlet Store
Air Max 90
Red Bottom Shoes For Women
Birkenstock Outlet
Yeezy Beluga 2.0
Moncler
Air Jordans
Kyrie Basketball Shoes
Jordan 11 Space Jam
Nike Air Max 2018
Adidas Ultra Boost
Kate Spade Outlet
Pandora Jewelry
Ralph Lauren Outlet
Michael Kors Outlet
Kyrie Irving Shoes
Nike Air More Uptempo
Birkenstock Shoes
Christian Louboutin Shoes
KD 10 Shoes
Yeezy Boost 350
Nike Outlet
Moncler UK
Adidas NMD
Ralph Lauren Outlet
KD Shoes

=====

Re: Por si so sirve de inspiración...James Osborne

Escrito por fbarraza28 - 26/11/2018 18:39

Moncler Outlet
New Jordans 2019
Pandora Jewelry
Kyrie 4
Jordan 4
Disney Pandora
Yeezy

Nike Air Max
Nike Shox Gravity
Nike Shoes For Men
Burberry Handbags Outlet
Air Max Plus
Fitflop Sale Clearance
Air Force 1
Air Max 270
Louboutin
Pandora
Yeezy Boost 350
Pandora Jewelry Outlet
Adidas Yeezy
Pandora Jewelry Outlet
Birkenstock Outlet Online
Birkenstock Outlet
Pandora Jewelry
Jordan Shoes For Women
Christian Louboutin
Pandora Canada
Christian Louboutin Shoes
Nike Outlet
Nike Clearance
Air Max 270
Adidas Trainers
Jordan 14
Win Like 96
Pandora Jewelry
Nike Store
Pandora Jewelry Official Site
Nike Roshe
Moncler
Hermes Birkin
Pandora Jewelry
Pandora
Nike Air Max 270
Nike Vapormax
Birkenstock Sandals On Sale
Nike Outlet Store Online Shopping
Nike Outlet
Adidas Superstar Shoes
Moncler Outlet
Adidas NMD
Jordan 11
Birkenstock
Nike Women's Shoes
Pandora Bracelet
Fjallraven Kanken
Timberland Outlet
ECCO
Louboutin Shoes
Nike Outlet Online

Nike Air Force
Nike Air Force
Kate Spade Handbags
Pandora Outlet
Yeezy
Pandora Jewelry
Nike Outlet Store
Jordan 11
MBT Shoes
Air Jordan Retro 12
Retro Jordan
Vapormax
Fitflop Sandals
Nike Outlet
Human Race Shoes
Nike Sneakers
Nike Epic React
Bottega Veneta
Pandora Jewelry Official site
Jordan 10
Pandora Jewelry Official Site
Ferragamo Shoes
Air Jordan
Kate Spade Handbags
Longchamp Outlet Online
Christian Louboutin
Moncler Jacket
Pandora Jewelry Official Site
Red Bottoms Louboutin
Ed Hardy Jeans
Balenciaga Triple S
Kyrie Irving Shoes
Jordan Shoes Retro
Pandora Charms
Bottega Veneta
Moncler Official Site
Superstars Adidas
Pandora Charms Sale
Ralph Lauren
Jordan 11
Nike Air Max 270
ECCO
Fitflop Outlet
Pandora
Cheap Basketball Shoes
Pandora Jewelry Official Site
Fjallraven Kanken
Kate Spade
Ferragamo Belt
Pandora
Nike Shoes
Nike Air Jordan

Pandora Jewelry Official Site
Red Bottoms Louboutin
Fitflop Sandals
Pandora Jewelry
Pandora Bracelets
Valentino Shoes
Balenciaga Sneakers
Nike Air Max
Nike Presto Women
Nike Clearance
Valentino Shoes
Yeezys
Yeezy
Pandora Charms
Curry 5
Goyard Handbags
Nike Air Max 98
Balenciaga Triple S
Pandora Bracelet
Jordan Shoes
Air Jordan Shoes
Adidas NMD XR1
Christian Louboutin Outlet
Moncler Coats
Birkenstocks
Pandora Bracelet
Pandora Jewelry Outlet
Nike Air Max UK
Jordan 8
Balenciaga Sneakers
Ferragamo Outlet
Fitflop Sale Clearance
Adidas Stan Smith
Kate Spade Outlet
Yeezy 750
Pandora
Nike Vapormax Flyknit
Pandora Charms
Pandora Jewelry Outlet
Nike Roshe
Yeezy 700
Fitflops Sale Clearance
Goyard Bags
Skechers
Vans Shoes
Pandora Jewelry
Jordan 9
Pandora Bracelet
Isabel Marant Boots
Kate Spade Outlet
Jordan Retro
Adidas NMD XR1

Pandora Jewelry Outlet
Adidas NMD
Pandora Charms Sale Clearance
Adidas Yeezy
Pandora Charms Jewelry
Christian Louboutin Shoes
Pandora Rings
Jordan Sneakers

=====